

## Auf Platz 12

Am Sonntag gewann die 1. Mannschaft des SV Schönenbach in einem ganz guten Spiel in Grötzenberg 2:1 gegen Homburg-Bröltal. Nun ist sie auf Platz 12 in der Tabelle (von 16). Aber da ist noch Raum nach oben drin: Zwei Nachholspiele (wegen Mallorca) stehen noch aus.

Die neue 2. Mannschaft hat sich allmählich gefunden und verlor nur 1:2 gegen Homburg-Bröltal.

Diesen Mittwoch in Derschlag spielte die 1. Mannschaft im ersten Nachholspiel leider 0:2.

## Bank lädt wieder ein

Die Windhose im Sommer hatte umgestürzte und wild zerborstene Pflaumenbäume an der Bank auf dem Weg zum Böhl hinterlassen. Die sind jetzt von Jörg Kiesler wieder freigeschnitten worden. Sehr sorgfältig! Den verbliebenen Stamm hat er fachmännisch gestutzt. Ob er wieder austreiben wird, wird sich im nächsten Jahr zeigen. Auf jeden Fall ist er als Anstich für Raubvögel und Krähen noch viele Jahre wertvoll. Auch für den (vermutlich) Kolk-raben, den Uwe seit Monaten in den Eichen unterhalb von Peters Stall beobachtet. Die Bank ist nun wieder zugänglich und benutzbar. Gestrichen und neu aufgestellt soll sie noch werden und rundum gemäht. Das kommt noch. (hrs)

## Trainingslager auf Mallorca



Der SV Schönenbach bekam zum Aufstieg ein Trainingslager in der Rudi Völler Fußballschule „Campo de Futbol im Monte Safari“ in Cala Millor geschenkt. Mit 20 Spielern und einem 3 köpfigen Betreuersteam trainierte die Mannschaft des SV Schönenbach unter Leitung von Trainer Norman Becker. Morgens um 7 Uhr wurde ein 8 km langer Frühlauf vom Hotel zum Strand und retour absolviert. Nach dem anschließenden Frühstück ging es täglich um 9 Uhr zu einer

zweistündigen Trainingseinheit. Hier auf dem Foto ist die Mannschaft in den neuen Trainingsanzügen, die von der Steingruppe aus Engelskirchen gesponsert worden waren. Um das Trainingslager überhaupt durchführen zu können, mussten zwei Meisterschaftsspiele in der Kreisliga B verlegt werden. Der SV Schönenbach bedankt sich deshalb bei den Mannschaften aus Belmicke und der Borussia Derschlag sowie dem Fußballkreis Berg. (Pressemitteilung SV Schönenbach)

## Oktoberfest in Vierbuchermühle: Schönenbacher Team erringt den Pokal

**Vierbuchermühle** (hrs) Den Pokal gewonnen hat das Schönenbacher Team bei den lustigen Spielen letzten Samstag während des Oktoberfestes in Vierbuchermühle. Es trat in eigenen T-shirts (gesponsert von Andre Hannes aus Geilenkausen) mit 8 Mann gegen 10 andere Teams an (Memmingen Platz 2). Weil einige Schönenbacher kurzfristig abgesagt hatten, sorgten Thomas, Fabi und Sloba für Ersatz mit Renee aus Hochwald, Michael u. Marc aus dem Westerwald und Mike von G & W. Meist gute Plätze für die Truppe bei den 8 Spielen. Nur beim Eierwerfen kamen sie auf den letzten Platz. Groß war der Jubel, die Mühlenklause spendierte den Eintritt und 40 Biermarken, Andre Hannes hielt alle den weiteren Abend frei!



Nächste Ausgabe Ende Oktober